CALLE UNION, NUT BAROEL BARO

EXTRANJERO

Paquete 20 ejemplares, 3'- ptas. Trimestre 3'50 ptas. No servimos suscripciones si no se pagan por adelantado

Un mitin inolvidable

La C. N. T.cuenta con el apoyo de los trabajedores honrados de Cafaluña

El jueves 15 del actual tuvo lugar en el Palacio de Artes Decorativas, de Barcelona un imponente mitin de afirmación sindical y anarquista, organizado por la Confederación Regional de Cataluña. Una abigarrada multitud invadió todos los jardines de la Exposición. Una concurrencia de más de 80.000 trabajadores patentizó la potencia de la C. N. T. y demostró que frente a las tácticas represivas del gobierno social/ascista está la mayor parte de la masa obrera española, Los oradores fueron constantemente aplaudidos. A continuación damos el párrafo más sobresaliente del discurso de cada orador.

Vicioriano Gracia de la Re-dional de Aragón, Rioja Ravalta:

"No tienen bastante los socialistas con la ley del 8 de abril, rino que también intentan imponemos la ley de Orden Público, que es del corte exacto del fascismo y, que es anticonstitucional. Esa ley seria fatídica para nessitos, pero más para la República."

Félix Valerode la Regional Levantina

.. "Los sindicatos son los vasos sanguineos de España y el corasón de aquellos, en la F.A. Lamantinate

"Cuando se decreta una ley que quiera herir el corazón, nos defenderemos como nos sea posible, contra todo y contra todos, defenderemos también nuestra organización especifica".

B. Pavón de la R. Andaluza

"El capitalismo tiene por base la moneda. En España hay 6.000 millones de pesetas que distribuídas entre todos los españoles no llegan a 300 por individuo. Para que los que trabajan puedan subsistir, es necesario la circulación de la monede, El socialismo derrumba el crédito nacional, hace disminuir la circulación del dinero y por ello es mayor que nunca el pare forzoso, el malestar de todas las clases sociales".

Burrait:

(Al levantarse a hablar, es saludado con vitores al Comunismo Libertario y a la anarquia):

"Dicen algunos compañeros que | que protestó al ser cacheado.

hay que crear consciencia para hacer la revolución, Nosotres no garantizamos para el dia siguiente banquetes de 1.000 posetas ni hoteles con numerosas habitaciones. No garantizamos a los periodistas que sigan desempeñando su oficio de deshonrar la pluma; ni a los campesinos que las patatas pesarán medio kilo; no prometemos nada absurdo. No garantizamos imposibles. Podemos garantizar que no se forsará la máquina; a los campesinos, ponerlos en posesión de la tierra y garantizar las máquinas que duermen en los grandes almacenes industriales. Garantizar, humanizar la vida, llevar al campo la ciencia de las ciulades y a la cludad la proscridad de los campos ubérrimos".

Garcia Oliver:

"La ley del 8 de abril significa para la C. N. T., para los anarquistas, para los militantes que con una mano se ofrece el oro y con la otra se esgrime la amenasa de las persecuciones. Si alguien se beneficia se con esa ley no serian los obreros, sino los militantes. Al querer imponer las comisiones mixtas, habiendo en España mil sindicatos, habria cinco mil hombres que por pertenecer a ella cobrarian 159 pesetas o más a la semana, mientras que los trabajadores seguirian percibiendo jornales miserables. Los militantes olvidarian su deber y traicionarian a sus hermanos, per-

Este mitin ha sido uno de los más emocionantes, cuyo éxito no ha tenido precedentes.

Miles de trabajadores no pudieion escuchar las palabras anarquistas de los militantes de la C. N. T. por estar totalmente lleno el grandioso local del Palacio de Artes decorativas, los cuales esperaron estacionados en la Plaza de España, jardines de la Exposición y el Pa-

Un imponente ejército de guardias de asalto, civiles y policías exornaron los alrededores de la Exposición y sitios estratégicos. El orden por parte de lo sobreros fué absoluto, no así por el de las autoridades que estuvieron provocando una tragedia con sus desplantes y cacheos. Dieron cargas a muchachos que entonaban himnos revolucionarios y canciones anarquistas y fué detenido el compañero Ordaz

i time esta delegación se tome en

Todos los vampiros al servicio del capitalismo ponen el grito en el cielo porque a un burgués le han quitado unos miles de pesetas. Y se alarman más aquellos espíritus pudibundos que se pasan todo el año estafando al pueblo desde su trangullo puesto en el Estado o robando descaradamente al público tras el mostrador de su comercio o desde las oficinas de su industria. ¡Qué "morales" son los ladrones al por mayor garantizados oficialmente previo el pago de las contribuciones!

Gente vieja y gente nueva

Orientaciones contra orientaciones

Continuamos a remachar sobre el clavo. No es menos segura la obra por un martillazo más. Y para superaria daremos todos los martillazos que fuere menester para la obra reconstructiva.

A eso tlende nuestra labor con estas Orientaciones opuestas a otras Orientaciones.

La gente vieja, los pobres de espiritu, castradores de las energias rebeldes, los que nos motejan de "simplistas" y llaman locos a los verdaderos revolucionarios, no alcanzan a ver el significado de la Revolución Social. Ellos la suponen vertiginosa y desordenada y no observan que ella es determinada por la sucesión de los siglos de esclavitud de todos los regimenes y por el progreso incontenible dría acaso, pues, la revolución de la Humanidad. Ejemplos: ¿Pofrancesa y la revolución rusa ser dos acontecimientos espontáneos si no hubiesen sido determinados y provocados por la deshumanidad e ignominia de dos sociedades distintas en raza, ignorantes y déspotas? ¿Entonces la fracasada democracia burguesa hubiese sido posible en aquellos tiempos si el hombre rebelde por sentimiento, por temperamento y convicción, no hublese aspirado a su libertad y a la plena posesión de todos sus derechos abovinano y condenando la servidumbre, la esclavitud y a la humiliación que eran -- como lo son hoy en el presente régimen pseudo democrático --- normas sociales afrentosas paar la propia humani-

Libertado de las ignominias medievales, del feudalismo criminal, del autocratismo opresor, el hombre progresó algo, pero su progreso — si bien ilustra la vida de las sociedades modernas — está prisionero en moldes rutinarios y estancado en formas autoritarias y regresivas que no satisfacen en manera alguna las necesidades del pueblo productor ni el espíritu revolucionario de la gente nueva: de los anarquistas que, haciendo una crítica tenaz de todos los prejuicios atávicos, de todos los preconceptos y privilegios en que está basada la sociedad actual, preconizan y propagan el sagrado principio de la revolución social tendente a exterminar con el imperio ignominioso de las injusticias sociales de la fracasada democracia republicano-socialista e implantar en la Peninsula Ibérica una sociedad de hombres libres bajo los auspicios del Comunismo Libertario: Comunismo Anárquico.

Después de un siglo de fracasada democracia bruguesa en Europa y de fracasada la República y el Socialismo, la tendencia noble y elevada de los hombres generosos es atentatoria a la precesión periclitante de la gente vieja, de los pobres d eespiritu que firmaron el célebre documento históirco y que, sin rectificar su conducta, continuan siendo partícipes de la vida cotlidana de un organismo revolucionario que tiene por finalidad lo mismo que preconiza, la gente joven, los anarquistas que milita-

mos en la F. A. I. La gente vieja, los pobres de espiritu, los hombres del pasado, no quieren ver ni reconocer que los recursos de la gente joven del hombre anarquista, en su acción constante e inalterable parte del individuo a la agrupación profesional, de esta al sindicato, a la federación hasta llegar a la Confederación Nacional, acentuando el desarrollo de sus actividades rebeldes y transformadoras en armonía con sus sentimientos, con su voluntad y con sus convicciones ideológicas, orientando sus energias en un sentido radicalmente revolucionario. El progreso revolucionario, el progreso anarquico, el progreso humano no se cierra en un ámbito de experiencias, de aventuras y realizaciones conservadoras y reformistas, sino que se conjuga en el ideal anárquico y en sus aspiraciones máximas, que son, en este momento histórico y transformador, en estas horas de revolución. la determinante de su verdadera acción.

Lo que se observa en el campo de las ideas hay que realizarlo en el campo de las realidades prácticas. El anarquismo militante y teórico trajo, como consecuencia, como efecto saludable, el desarrollo de la idea revolucionaria que dignifica al individuo y este como

El bandolerismo diciaiorial en la región portuguesa

La miseria económica del pueblo. Un grito angustioso de nuestros camaradas lusitanos. - El suplicio en las prisiones de los modernos tribunales del Sanfo Oficio de la Policia de Informaciones.

La dictadura portuguesa se ha caracterizado siempre por un espiritu de dominio clegamente intoleranta y represivo. No es por sistema que los anarquistas hacen uso de un lenguaje enérgico y hasta violento. La sociedad que nos domina, hajo la torva ceguera de sus pasiones y poniendo en práctica los más inquisitoriales y tenebrosos procedimientos de expoliación y flagelación, es la que dicta nuestros escritos y determina nuestras actitudes.

Hace casi siete años que todo el pueblo de esta región sufre el implacable castigo de sujeción al brutal dominio de dos numerosos bandos: uno, teniendo por símbolo la espada, y otro la cruz, que hace mucho han decretado la miseria, el hambre, el robo y el asesinato. Su espiritu de rapiña, de persecuciones y violencias es de tal manera indómito, y tan bárbaramente caracterizado que no conocemos a un pueblo invadido y vencido, quien a tan horrible situación haya catado sometido.

Hace falta vivir en Portugal y no ser capitalista ni pertenecer a las dos sombrias y odiadas sectas que dominan, para sentirse el horror de una tan dura y cruel situación. El régimen arbitrario y atrofiador de todes las energias vitales en que todo este pueblo vive aplastado por la brutal bota militarista y reducido a la resignación por la predicación de los fariscos de ropeta, jes inexcedible en todos sus aspectos de extorsión, escarnio y barbarismo!

El pequeño comercio y la pequena industria no tienen condiciones de vida. Los pequeños propietarios no pasan de mai remunerados hacedores de fincas del Ministerio de Hacienda. El aumento de tarifas ferroviarias, para transportes de toda naturaleza, imposibilita las relaciones, el tránsito personal y el abasto de los mercados. La multiplicación de las tarifas aduaneras, tanto sobre productos manufacturados como sobre las primeras materias que el país no produce y que podrian favorecer las pequeñas industrias, dificulta la consumación y el empleo de actividades, lo mismo ocurre con la exportación por motivo de la desvalorización de la moneda y otrás causas. El aumento de los valores sellados, para sacrificio del pueblo, y la constante subida de emolúmentos en los negociados públicos, sirve para desollar al sufrido trabajador, quien arrastrado por cualquier insignificante conflicto a los tribunales es condenado, además de prisión, a impuestos y emolumentos de justicia, a derechos adicionales, multas,

reuniones y no sabemos que más. En los negociados municipales, fiscales, sanitarios, notariales, en los gobiernos civiles, distritos de reclutamiento, por todas las partes, campea el robo desenfrenado, mustiando las pequeñas iniciativas.

anarquista tiene el imprescindible deber de llevarlo a la práctica transformando radicalmente la sociedad. En su marcha ascensional hacía el campo de las ideas, los hombres anarquistas encontráronse, tuvieron puntos de contacto, fundiéronse para un determinismo: la revolución social. Para una finalidad a alcanzar: El comunismo anárquico.

Y hoy, en estas horas de revolución, la gente joyen hermanada con el criterio anarquista, repudia a la gente vieja y caminan para su finalidad común: la revolución social cuya materialización impulsará la España reaccionaria y el hombre para formas modernas; nue vas formulas nuevos conceptos, inspirándose en el ideal anárquico, dando mayor fuerza a todas las expresiones del unarquismo en estos agitados momentos tan trascendentales, en estas horas en que el reformismo castrador ha de ser climinado por las nuevas mentalidades del anarquismo emancipador.

A ..

La exageración de las contribuciones e impuestos de toda clase. exceden en mucho la capacidad tributarla del pueblo.

La crisis vitivinicola trae a los pequeños agricultores afligidos. Para la suuperproducción del trigo cosechado este año no hay graneros, ni mercados, ni capacidad de compra. ¡Y así, de este modo la abundancia de cereal se convierte una vez más en escasez de pan y en hambre para el pueblo!

Sólo el alto comercio, sólo la grande industria, sólo las grandes empresas prosperan. En favor de esas "fuerzas" parasitariamente "vivas", todo se decreta. La ruina económica de todo el país, es completa, absoluta. Todo en provecho del bandolerismo que infecta, como un tremendo cataclismo, esta desgraciada región.

El "Diario de Governo" (Gaceta oficial) casi todos los días inserta decretos ministeriales, entregando bienes a las cofradias religiosas con dotaciones presupuestarias para la labor de esa negra secta de vampiros y buitres. Por otro lado, en el bando de la espada hay bandoleros-jefes ¡¡que reciben la bagatela de 18.000 escudos (7.260 pesetas) mensuales!! Por otra parte. desfalcos (como los de los fondos de Asistencia Nacional a los Tuberculosos, Ayuntamiento de Lisboa, Policia de Informaciones, Oficinas de Turismo, Tesorerías de Hacienda, Cuarteles, Ministerios) en cantidades fabulosas. Por otra parte, aún 450 millones de escudos (180 millones de pesetas) para sostener los perros de la policia y costear los gastos con las deportacio-

¡Qué horrible situación la de este desgraciado país! ¿A quién pedir providencias, a quién demandar socorro? ¿A los farsantes de la Sociedad de las Naciones?

A nuestros camaradas españoles, al pueblo de España, hará que por encima de las fronteras, nos ayude a escorrazar y a poner fuera del mundo a la canalla de ladrones, pe-

derastas y asesinos engalonados! Para poder mantenerse en las postelones conquistadas y para eximirse del pago de todos sus abusos, robos y crimenes, los chacales ponen en práctica los más horrorosos y inhumanos procedimientos contra todo y todos cuantos manificaten descontento con tan insoportable situación. El jefe del gobierno de esta república de piratas, salleadores, invertidos y asesinos, es un jesuita espaadchin, un alma odlosa y vengativa.

No se respeta ni se tolera la libertad de pensamiento, no se permiten reuniones, no se reconocen derechos que la misma ley asegura. Los sindicatos clausurados, nuestros periódicos prohibidos y sus redacciones selladas o destruidas, nuestras bibliotecas robadas, la correspondencia violada, nuestros ho-

gares invadidos. ¡Pavorosa situación!

La mayor parte de nuestros camaradas, desterrados, presos, deportados y refugiados por donde pueden, pasan las mayores privaciones. En Oporto, un numeroso grupo de luchadores sufren las más horrorosas torturas en los tribunales del Santo Oficio de la Policia de Informaciones. Y en Lisboa, últimamente, muchos, sorprendidos en los sindicatos y en sus residenclas, se encuentran en este momento sometidos en los antros policiales a las más inconcebibles tor-

Esposas, pistolas, látigos, ayunos, palmetas, puntapies, casco eléctrico, etc., etc., son las armas de las bestias sanguinarias, ¡Y persiguen, detlenen, deportan, suplician y asesinan!

De pie, obreros!

¡Levántate, pueblo, con todas las armas de que puedas tener a mano, contra la Dictadura de la espada y de la cruz! ¡Por el Comunismo Libertario!

La Federación Anarquista de la Región Portuguesa (A. L. P.)

Comité Pro-Presos y Perseguidos Internacional

A todos los Sindicatos, grupos anarquistas y camaradas, Salud: No es la primerc vez que este Comité ha tenido que dirigirse como ahora a todos, en demanda de solidaridad; paes las razones de ello no han variade y, para cumplir nuestro cometido, necesitamos la coperación de aquellos que estimen nuestra labor necesaria y con-

veniente para nuestra causa. Cuando en nuestro Congreso Nacional Extraordinario propusimos la creación de nuestra delegación, se aprobó por unanimidad, lo siguiente: "El delegado que suscribe, propone al Congreso, que se cree en Vigo un Comilé Pro-presos Internacional, ya que por la situación geográfica que ocupa esta población se ve con frecuencia en la necesidad de atender a los compañeros nacionales y extranjeros, perseguidos y expulsados de otros países y como la organización afecta a la C. N. T. de Vigo, no tiene capacidad económica para atenderlos cuando necesitan la solidaridad, es-

** ** ** ** ** ** ** **

PONEMOS EN CONOCIMIENTO DE NUESTROS COLAPORAGONES, SUSCRIPTORSES T PARTICIPATION, QUE TANTO GIBOS COMO CO-RRESPONDENCIA DEBEN EN-VIARLOS EN LO SUCESIVO A LA CALLE UNION, 19, 3.9, 1.2, BAR-CELONA, A LA REDACCION Y AD-MINISTRACION DE "TIERRA Y sal LIBERTAD".

and the state of

consideración lo que propone, pues asi evitaremos a la organización de Vigo la vergüenza de no poder. prestar solidaridad a los compañeros que necesitan de ella". (Véase la memoria página 233). De un año de actuación ha atendido a 80 camaradas a pesar de tener a su cargo los asuntos locales, pero no seriamos sinceros, si ocultáramos que hasta la fecha, escasos Sindicatos nos han ayudado a pesar que muchos lo prometieron inclusive el Comité Nacional ofreció su concurso, claro que no se nos escapa que, por circunstancias que ninguno ignoramos, esto no pudo hacerse; el vendaval autoritario y la procacidad socialfascista no cesa de provocar situaciones difíciles a nucstra querida C. N. T. y por estos motivos, la situación económica de los Sindicatos no es floreciente; no obs tante, con arreglo a sus posibilidades, esperamos aportarán alguna cautidad, para que nuestro desenvolvimiento no sea tan dificil. También los grupos anarquistas y camaradas, si consideran acertada la labor que realizamos, dos pareden silv ar algunas camidades, a todos agradecerá este Comité su cooperación.

¡Todo por los presos y persegui-

Con un ivivat al Comunismo Libertario, un ¡viva la Anarquia!, os

saluda fraternalmente a todos. La Delegación de Vigo



Crisis del Comercio, de la Industria, y de la producción; I re ferzoso miseria y hambre: esas son las cuentas que presenta la sociedad capitalista a los manipuladores de la economía internacional. Cuentas im-